

Die Spuren, die wir hinterlassen...

Beim Spaziergehen ist meiner Tochter letzte Woche aufgefallen, dass überall kleine Herzchen im Schnee sind. Da stellten wir belustigt fest, dass es ihre Stiefel waren, die diese Spuren hinterließen.

Sogleich wurden alle vorhandenen Spuren genau begutachtet: meine Schuhe machten kleine Pfeile, die der Schwester geometrische Muster. Vorangegangene Fußgänger hatten auch lustige Spuren hinterlassen, ebenso die Hundepfoten. Und sogar ein paar größere Vogel-Spuren waren dabei, wohl von einer Krähe o.ä.

Da kam mir der Gedanke, dass wir nur selten nach dem Profil sehen. Das was darunter liegt, bleibt oft unbeachtet. Dabei gäbe es sicherlich öfter Spannendes zu entdecken – nicht nur an den Schuhen.

Welche Spuren hinterlasse ich im Leben? Bei meiner Arbeit, bei meinen Mitmenschen, in Bezug auf die Natur, beim Einkaufen?

Achte ich auf die Spuren der Anderen? Nehme ich mir Zeit, genauer hinzusehen oder hinzuhören?

Eins bleibt sicher: beim nächsten Schuhkauf werden meine Töchter die Wahl wohl auch nach dem Profil treffen.

Da nun leider kein Schnee mehr da ist, mussten wir für das Foto mit dem Sandkasten vorlieb nehmen:

